

Aus dem Gemeinderat 23.10.19

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in der Sitzung am 23.10. erteilte der Gemeinderat seine Zustimmung zum Anbau eines Wintergartens an ein Wohnhaus in Philippsreut. Dem Vorbescheid zur Errichtung zweier Wohnhäuser in Mitterfirmiansreut wurde ebenfalls das gemeindliche Einvernehmen erteilt.

Die **Wasserleitungsarbeiten in Mitterfirmiansreut** gehen den Umständen entsprechend zügig voran. Wir hoffen, dass die Witterung noch weiterhin lange gut anhält, um die Arbeiten nicht maßgeblich zu gefährden oder einzuschränken.

Von der Architekturschmiede Oswald wurden die **Abbrucharbeiten für das Waschhaus** beim Rathaus Philippsreut ausgeschrieben. Das Leistungsverzeichnis wurde von insgesamt 9 Firmen angefordert; drei davon haben ein Angebot abgegeben. Der Auftrag wurde der Fa. Paulik mit dem günstigsten Angebot von 9.468,83 € brutto, erteilt.

Verkehrssicherheit auf öffentlichen Wegen

Die Grundstücksbesitzer werden gebeten, rechtzeitig vor Wintereinbruch Äste, Hecken, Stauden usw., die von ihren Grundstücken in die öffentlichen Straßen, Wege und Plätze hineinragen, zurückzuschneiden. Dies ist dringend erforderlich, um die Verkehrssicherheit, insbesondere in Verbindung mit dem Winterdienst, die mit entsprechend großen Räumfahrzeugen unterwegs sind, zu gewährleisten. Danke im Voraus für die Durchführung dieser wichtigen Maßnahmen. Bitte kennzeichnen Sie auch die Wasserschieber für die Hausanschlüsse.

Austausch von Wasserzählern

Aus gegebenem Anlass wird darauf hingewiesen, dass in manchen Anwesen der Austausch von Wasserzählern aufgrund ungünstiger baulicher Umstände (erschwerter Zugang zum Messgerät; Vorbauten, die erst entfernt werden müssen) für den Wasserwart mit einem deutlich höheren Arbeitsanfall verbunden ist. Der Wasserzähler muss grundsätzlich frei zugänglich sein. **Wir werden deshalb künftig den zeitlichen Aufwand, der über einen halbstündigen Arbeitseinsatz hinausgeht, kostenpflichtig in Rechnung stellen.**

Der **Freiwilligen Feuerwehr Philippsreut** möchte ich nochmals ganz herzlich zu ihrem dritten Platz beim Wettbewerb zum Bürgerpreis 2019 mit ihrer Aktion „Du besitzt die Eintrittskarte“ gratulieren. Die Verleihung im Bayerischen Landtag war ein sehr schöner Akt, bei dem der hohe Stellenwert des Ehrenamtes für die Gesellschaft zum Ausdruck kam und das ehrenamtliche Engagement auf ganz besondere Weise eindrucksvoll gewürdigt wurde.